

WAS WAR

Unterstützung für den Gedenkdienst

Nachdem der *Falter* vergangene Woche berichtete, dass *Wiener Zeitung*-Chefredakteur Andreas Unterberger den Verein Gedenkdienst klagen will, übernimmt nun der SPÖ-Parlamentsklub, der „mit gewisser Skepsis schon seit längerer Zeit das Treiben des Herrn Unterberger“ beobachtet, die Prozesskosten des Gedenkdiensts. Der Gedenkdienst hatte Unterbergers Ablöse gefordert Und wird nun auch von der Sozialistischen Jugend unterstützt. Pikant an der Prozesskostenübernahme ist, dass sich die *Wiener Zeitung* im Eigentum der Republik befindet und Unterberger als Chefredakteur Bundeskanzler Alfred Gusenbauer unterstellt ist.